

## ABSTRAK

**Hendratno Budiono, 2014. “Kecenderungan Minuman Keras Dikalangan Generasi Muda” Jurusan Ilmu Hukum Kemasyarakatan, Program Studi Pendidikan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Gorontalo.**

Dengan seiring perkembangan zaman dan globalisasi bersama teknologi yang makin maju, maka sikap dari masyarakatlah akan menjadi pembedanya. Artinya sumber daya manusia harus benar benar siap dalam menghadapi dan menjalani kehidupan di era globalisasi. Banyak fenomena yang terjadi seiring dengan perkembangan zaman dan ini hampir terjadi di semua kalangan masyarakat. Dalam sebuah perkembangan tentunya megharapkan komunikasi sosial yang baik, dimana dalam komunikasi tersebut dilakukan oleh semua elemen masyarakat tanpa terkecuali. Sumber daya manusia harus benar-benar siap secara keseluruhan termasuk pemuda. Pemuda adalah generasi masa kini (sekarang) yang akan menjadi generasi masa depan (mendatang). karena pemuda adalah leader (pemimpin) berikutnya diharapkan pemuda mampu menjadi aktor yang mampu memberikan hal yang bermanfaat dan hal yang bernilai termasuk perilaku itu sendiri. Namun deprivasi sosial yang muncul dikalangan pemuda menjadi ancaman dan tentu akan mengganggu stabilitas untuk semua sektor. perilaku pemuda yang muncul ialah kecenderungan minuman keras. Kecenderungan minuman keras dikalangan generasi muda yang terjadi pada pemuda tidak terjadi secara alami (begitu saja), namun ada faktor-faktor yang mempengaruhi sehingga munculnya kecenderungan dikalangan pemuda. Perilaku pemuda yang jauh dari nilai etika dan moral sangat penting diperhatikan dan menjadi tanggung jawab karena sejatinya pemuda adalah generasi penerus yang nantinya akan menjadi pemimpin sehingganya perlu dipersiapkan pemuda yang mampu menjadi pemimpin yang siap secara mental dan moral.

Penelitian ini merupakan penelitian bersifat analisis. Pendekatan yang digunakan adalah Fenomonologis, dimana peneliti berusaha memahami arti peristiwa yang ada kaitannya dengan orang biasa dalam situasi tertentu dan diharapkan mampu memberikan sebuah gambaran secara sistematis, faktual dan akurat mengenai fakta dari suatu peristiwa tertentu. Hasil dari penelitian menjelaskan kecenderungan yang terjadi menjadi kekhawatiran bagi masyarakat karena mengganggu stabilitas desa dan fator keluarga, pergaulan dan lingkungan menjadi penyebab sehingga pemuda cenderung mengkonsumsi minuman keras. Dengan adanya fakta dilapangan yang sangat menghawatirkan perlu kerja sama semua pihak dari remah muda, orang tua, tokoh-tokoh agama/adat dan pemerintah setempat yang berwenang membuat regulasi sehingga terciptanya kehidupan bermasyarakat yang aman dan damai.

***Kata Kunci: kecenderungan minuman keras, generasi muda***

LEMBAR PENGESAHAN

Skripsi Yang Berjudul

KECENDERUNGAN MINUMAN KERAS DIKALANGAN GENERASI  
MUDA

(Studi Kasus Di Desa Doloduo, Kecamatan Dumoga Barat)

OLEH

HENDRATNO BUDIONO

Telah Dipertahankan Di Depan Dewan Penguji

Hari/Tanggal : Kamis/22 Januari 2015

Waktu : 13.00 Wita

Penguji

1. Dr. Jusdin Puluhulawa, SH, M.Si  
NIP. 19601010 198703 1 021

1. ....

2. Dr. Sastro M. Wantu, SH, M.Si  
Nip. 19660903 199603 1 001

2. ....

3. Dr. Udin Hamim, S.Pd, SH, M.Si  
NIP. 19760814 200212 1 001

3. ....

4. Roni Lukum, S.Pd., M.Sc  
NIP. 19730323 200003 1 002

4. ....

Gorontalo, Januari 2015

Dekan Fakultas Ilmu Sosial  
Universitas Negeri Gorontalo



Dr. Sastro M. Wantu, SH., M.Si  
NIP. 19660903 199603 1 001